Fecha: 21/04/20
Vpe: 939 €
Vpe pág: 2.495 €
Vpe portada: 3.742 €

 Audiencia:
 144.000

 Tirada:
 28.215

 Difusión:
 23.955

 Ocupación:
 37,65%

Sección: LOCAL
Frecuencia: DIARIO
Ámbito: PRENSA DIARIA
Sector: INFORMACION GENERAL





Participantes en la representación de ayer en la Casa de Cultura. | Mara Villamuza

Cuentos para la reflexión

Los usuarios del centro de personas sin hogar prepararon un espectáculo teatral que llenó la Casa de Cultura

I.M.

El auditorio de la Casa de Cultura de Avilés se llenó ayer para seguir la teatralización y reinterpretación de los cuentos clásicos «Los tres cerditos», «Aladino», «Pinocho» o «El patito feo». Los intérpretes: los usuarios del Centro Municipal de Personas sin Hogar de Avilés. El centro, ubicado en la calle La Estación, cuenta con un total de 25 plazas.

El Âyuntamiento organizó por primera vez «Las personas sin hogar hacen hogar», una representación teatral en la que además de intérpretes los usuarios del centro fueron los responsables de la construcción de los decorados. La alcaldesa, Mariví Monteserín, y la concejala de Bienestar Social, Nuria Delmiro, siguieron el espectáculo desde el patio de butacas. Para la puesta en marcha de la obra

los usuarios del centro contaron con la colaboración y participación del Colegio de Educación Especial de San Cristóbal, el centro social de Las Meanas, la Casa de acogida de Valliniello y la Asociación Amigos contra la Droga.

Todos ellos lograron enganchar al público, de todas las edades, al ofrecer finales sorprendentes a los cuentos clásicos. «La realidad puede ser de muchas maneras y es bueno conocer diferentes enfoques y no quedarnos con lo primero que nos cuentan», señalaron los ilusionados actores por un día. Algunos de los intérpretes no era la primera vez que se subían al escenario ya que el montaje de «Los tres cerditos» lo han llevado por algunos colegios avilesinos.

La asistencia al acto era gratuita pero el público tuvo antes que reservar las entradas en el centro de Personas sin Hogar. La de ayer fue una iniciativa que, dado el éxito de público asistente, el Ayuntamiento de Avilés repetirá. Una propuesta que ayuda a los ciudadanos a conocer la realidad de las personas que carecen de un lugar donde vivir.

El público disfrutó de un espectáculo que conjugó diversión pero también mensaje y que logró que los asistentes dejaran volar la imaginación por un rato.

El Centro de Atención a Personas sin Hogar es un recurso municipal intenta dar respuesta a las necesidades de alojamiento, manutención, información y orientación, así como al desarrollo de habilidades sociales y de apoyo a la reestructuración personal de las personas sin hogar. También se ayuda a los usuarios en la realización de trámites o gestiones para lograr una integración en la sociedad, en algunos casos.